

《单词百科:scraping是什么意思?scraping怎么发音?scraping的解释和用法》

英语单词scraping是什么意思?scraping怎么读?scraping怎么发音?简答网为您整理了scraping的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



scraping怎么读

scraping的读音:[skre p ɪŋ]

scraping的意思

1、n.刮;擦;挖;刮擦声;

scraping的相关词组

1、bread and scrape 黄油涂得很薄的面包;

2、bow and scrape 过于客气,打躬作揖;卑躬屈节;拜倒;奉承;

3、pinch and scrape 省吃俭用;

4、scrape off 擦掉, 擦伤;刮;

scraping的近义词

1、acquiescent adj. 默认的;

2、conformable adj. 适合的, 一致的;

3、friction n. 摩擦;冲突, 不和;摩擦力;

4、grating n. 格栅, 栅栏, 格子;

5、grinding adj. 磨的, 磨擦的, 碾的;

scraping的双语例句

1、The house was silent but for the scraping of a branch on the slates.

这所房子寂静无声,只听见树枝刮擦着石板瓦吱吱作响.

2、I can't bear the sound of chalk scraping on a blackboard.

我受不了粉笔在黑板上摩擦时发出的刺耳声音.

3、Scraping away patiently in soil with their fingers, the team of scientists discovered the ruins of an ancient civilization.

科考队员们耐心地用手指在泥土中扒,从而发现了一个古代文明的遗迹.

4、The cab driver struggled with her luggage, scraping a bag against the door as they came in.

出租车司机费力地拿着她的行李,进门时把一个包刮破了。

5、We got into terrible scrapes.

我们走投无路。

6、It was so windy that the branches were scraping against the window panes.

风很大,树枝在玻璃窗上拂来拂去.

7、Young children were trying to scrape up some of the rice that spilled from the sacks.

小孩子们正试图铲起从麻袋中散落的米粒儿。

8、She stumbled and fell, scraping her palms and knees.

她绊了一下摔倒了，手掌和膝盖都蹭破了。

9、The hardness of scraping knife below a printing plate surface layer.

刮不朱刀的硬度给超出印版暗不天铬层的硬度。

10、There was a scraping noise on the back porch.

这时后院走廊上传来一阵刮擦的声音。

11、He led his life , pinching and scraping.

他省吃俭用地过日子。

12、There was a scraping sound as she dragged the heels of her shoes along the pavement.

她拖着脚走，鞋跟蹭着人行道嚓嚓作响。

13、The timing chain or belt can slap against the cover , producing a thumping or scraping sound.

正时链条或皮带可能会拍击正时带罩,发出重击声或摩擦声。

14、She went round the car scraping the frost off the windows...

她把结霜的车窗挨个儿擦干净。

15、The only sound is that of knives and forks scraping against china...

只听见刀叉摩擦瓷器的刺耳声。

16、The cab driver struggled with her luggage, scraping a bag against the door as they came in...

出租车司机费力地拿着她的行李，进门时把一个包刮破了。

17、Mother is scraping out a sticky saucepan.

妈妈在擦净粘糊糊的煮锅.

18、Our dog used to escape by scraping through the bars of his fence.

我们的狗过去常从阻挡它的栏杆之间挤过去.

以上是简答网为您整理的scraping怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关

于scraping的用法、s

craping的释义、scraping的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/scraping>

